

かりふ・あつべつ通信

令和元年

10月21日

発行責任者

施設長

★生活相談員からのお知らせ★

①インフルエンザ等の感染症予防へのご協力のお願い

札幌市内ではすでに、インフルエンザで学校閉鎖も起きています。ご家族及び来訪者向けの文章を作成しましたので、お読みください。

②生活相談員からのお願い

当施設への提出物及びご相談、保険証(医療・介護)貸し出し等については1階事務室ではなく、2階特養管理室で対応しておりますので、今後ご協力何卒よろしくお願いいたします。

③衣替え及び衣類等持ち物には名前を記入について

冬物衣類への衣替えをよろしくお願いいたします。それに伴い、衣類や下着、持ち物には名前書いていただくようお願いいたします。最近名前がないもの、洗濯などで色が薄く、判読できないものが増えています。持ち物の名前を再度確認してください。

★認知症カフェのお知らせ★

10月の認知症カフェは、施設ケア科荒木科長より「**トイレの悩みありませんか？～高齢者の排泄ケアについて**」にお話頂きました。普段なかなか話すことのない排泄の悩みについて理解を深める事が出来、参加者の方々よりご好評頂きました。

次回は、11月9日(水)「**ちょっと気になる血圧の話～みんなで測ってみよう！～**」を訪問看護ステーションかりふの職員からお話させていただきます。皆様のご参加お待ちしております。



★かりふ・あつべつ家族会からのお知らせ★

かりふ・あつべつ家族会より秋の大掃除についてお知らせさせていただきます。

日時: 2019年11月9日(土) 10時半～開始 終了予定 12時頃

集合場所: 地域交流スペース

※詳細については、近日中に送付させていただきます、往復ハガキをご確認ください。

★心温まるエピソード★



先日、母が入居する介護施設で「高齢者の栄養」についての催しがあり参加しました。低栄養になりがちなお年寄りの食事についての座学と栄養補助食品の試食が行われました。

ちょうど札幌東商業高校のインターンシップ制度で2年生の女子生徒たちが研修中で、施設の行事運営に参加していたほか、入所する女性たちの化粧の手伝いなどもしたそうです。

介護現場の大変さは母との面会

を通して実感していますが、「お年寄りに接するのが好き」と話す若い人たちの心根の優しさと真摯なその瞳に胸を打たれました。

さまざまな体験を通して多くを学びとった貴重な社会勉強となったことでしょう。目標を持ってこゝを成し遂げようとする姿勢に未来への希望を感じました。

日頃高校生と接することのほどんどない私は、彼女たちが残してくれた秋風のとろな爽やかさを感じながら、これからの人生が爽り多いものでありますようにと祈らずにはいられませんでした。

介護志す高校生の瞳に感動

9月に札幌東商業高校のインターンシップの生徒と入居者さんの交流を実施しました。和気あいあいとした雰囲気に入居者さんも非常に喜ばれていました。その光景を見ていたご家族さんが新聞に投稿された文章を掲載させて頂きました。お読みください。

敬老会やわんぱく館収穫祭を開催しました。
入居者の皆さん非常に良い表情されていました♪♪

★行事および日常生活の報告★



日々の活動写真は、当法人HPで随時更新させて頂いております。ぜひご覧ください！！



こちらのQRコードから簡単にHPをご覧頂けます♪

